

# 卒業おめでとう!!

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます!!卒業式もハラハラドキドキの中、無事に終わったと聞き、私たちがホッとしているところです。今回は、小学校、中学校を卒業する子ども達とアバンツアーレスポーツを卒業する子にアバンツアーレで「楽しかったことや頑張ったこと」と「中学生、高校生になって頑張ること」をインタビューしました!!

**Monday 月 Gくん**

この前、友達を叩くのを我慢できて、パーフェクトでMVPを取れてうれしかったです。

楽しかったことがんばったこと

頑張ること

人に優しくしました。

4月から選手コースに入るの、わがまま言わないで頑張ります!!

お手伝いを頑張ります!!

**Tuesday 火 Hくん**

試合でドリブルを積極的に頑張りました。

試合でパスを頑張りました。

もうちょっとサッカーでシュートとかパスがうまくなるようにになりたいです!!

できるだけシュートを決める!!

**Wednesday 水 Tくん**

シュートとドリブルを頑張った!!

勉強を頑張る!!パスができるようになる!!

**Thursday 木 Mさん**

ドリブルとリフティングができるようになって楽しかった。

ドリブル(横にスライド)を頑張りたい!!

**Friday 金 Hくん**

**Saturday 土 Rくん**

## << アバンツアーレスポーツを卒業します >>

4月からは社会人として働くので頑張ります!!本当に世話になりました★



引越しのため、卒業します。みんなとサッカーができて楽しかったです★

少し寂しくなりますが、これからの2人の活躍も楽しみにしたいと思います!!

## ちよつこつと情報コーナー No.30

“家庭でできるソーシャルスキルトレーニング”

— 私たちは、子ども達の大切な「モデル」なんです —

サッカー練習中に友達がシュートを外してしまいました。どんな言葉をかけますか?「だいじょうぶ!ドンマイ!」言ってもらえたら、次に頑張れますね。でも、「失敗したよ」とか「へたくそ」なんて言われたらどうでしょうね。

アバンツアーレでは、コーチや指導員が「がんばったね!もう一回やってみよう。」「シュート速くなったね!」などと声をかけています。これが、子供たちにとっては、大切なソーシャルスキルのモデルになっているのです。このモデルをみて子供たちは対応を身に付けていきます。そして、子供たちがそれを使った時にはコーチからグリーンカード!!です。

さて、家庭ではお母さんお父さんが子供たちのモデルです。そこで、今回は、友達に話しかけたいときにうまく魔法の言葉「ちよつといい?」「聞いてくれる?」これを、モデルになって使って見せてください。例えば、ゲームをしている子供に「まだ宿題してないでしょ」ではなく、「ちよつといい?」なに「宿題終わったかな?」という具合です。ゲームに集中していてもきっと上手くなりますよ。これも大切なソーシャルスキルトレーニングです。

## これってHappy!! No.20

今回は、保護者の皆さんから連絡帳にて「これってHappy!!」をいただきましたので紹介します!!

◆学校と自宅への行き帰りをやっとなしで行き帰りできるようになりました!!これってHappy!!Hくん母でした♪

◆土曜日にすごい確率でみなみ先生に某デパートで会いました!!これってHappy!!Tくん母でした♪(私もHappy♪みなみ先生でした♪)

皆さんの、「これってHappy!!」&「発見!!おもしろ画像!!」などの情報も教えてください。

こちらまで [info@avanzare-sports.com](mailto:info@avanzare-sports.com) 待ってます。

## アバンツアーレスポーツから(事務局から)

● 新しい年度が始まります!!

今年度は、本当にありがとうございました。現在進めている面談でも、一人一人の成長を確かめることができました。また新学期が始まりますが、よろしくお願いたします。

さて、新年度が始まるに当たって、皆さんの在籍しておられる学校に、ご利用になっている曜日等のお知らせをもって、ご挨拶に伺いたいと思っております。

そこで、新年度に新しい学校に進まれる方は、担任の先生に、アバンツアーレ放課後等デイサービスの利用についてもお話しいただけると幸いです。宜しくお願いいたします。

● 4月から終了時間が18時になります。

11月から3月まで終了時間が冬時間で17:40となっておりましたが、4月より18:00に戻りますので、宜しくお願いいたします。